



LOS DOS FUNCIONARIOS FUERON EVACUADOS DESDE HIGUERILLAS.

## Inician sumario por caída de marinos desde helicóptero naval

Un sumario se inició a raíz de la caída al mar de dos funcionarios del Servicio de Búsqueda y Rescate Marítimo (SAR) de la Armada desde un helicóptero naval mientras realizaban ejercicios de entrenamiento en el sector de Higuerrillas, Concón, durante la tarde de este lunes 28 de abril. La información fue confirmada desde la insti-

tución la jornada de ayer, desde donde indicaron escuetamente a nuestro medio que este se dispuso "por instrucción del Ministerio de Defensa".

Por su parte, la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, confirmó también el comienzo del sumario mediante sus redes sociales.

La secretaria de Estado,

junto con manifestar su solidaridad y apoyo a los dos marinos que resultaron lesionados tras caer al mar, informó que se puso en contacto rápidamente con el comandante en jefe de la Armada, almirante Juan Andrés de la Maza.

En ese contexto, la ministra dijo que el almirante, "me informó que (los dos funcionarios afecta-

dos) están fuera de riesgo vital y recibiendo atención médica (...) además, instruí al almirante De la Maza para que se inicie un sumario que permita aclarar las circunstancias del accidente.

En tanto, desde la Armada, declinaron entregar nuevos antecedentes sobre el estado de salud actual de los funcionarios. 🇨🇱